

## Pastikan Kondusifitas Perayaan Hari Buruh / Mayday, Anggota Polsek Pabedilan dan Satlantas Polresta Cirebon Lakukan Pengamanan dan Pengawasan Serikat Pekerja PT Long Rich Indonesia.

Panji R - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

May 1, 2024 - 12:30



**KAB. CIREBON** - Para Karyawan Pabrik sepatu PT Long Rich Indonesia yang berada di Desa Sidaresmi Kecamatan Pabedilan yang tergabung dalam Serikat Pekerja melaksanakan Peringatan Hari Buruh / Mayday ke Monas Jakarta dan Watubelah Sumber Kabupaten Cirebon.

Dalam peringatan hari buruh ini, berbagai Serikat Pekerja menggelar peringatannya di dua lokasi yang berbeda yakni di Monas Jakarta dan di Watubelah Sumber - Kabupaten Cirebon, adapun Serikat yang melakukan

peringatan hari buruh di Jakarta yakni Buruh Industri Sepatu Sandal (BISS) yang berjumlah 70 orang dan Serikat KASBI 60 orang yang menggunakan Dua Armada Bus dan telah dilakukan Pengawalan oleh Aiptu Asep Rusnandi dan Anggotanya selaku Anggota Satlantas Polresta Cirebon, sedangkan Serikat Pekerja lainnya yakni SPN yang berjumlah 200 orang, SPSI 200 orang dan Gartex sebanyak 200 orang melakukan peringatan Mayday di Watubelah Sumber Kab. Cirebon dengan menggunakan konvoi sepeda motor yang telah dilakukan Pengawalan oleh Iptu Wiyono bersama Anggota Polsek Pabedilan Polresta Cirebon hingga ke Lokasi.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi, SH di tempat terpisah menyampaikan bahwa untuk memastikan perayaan Mayday ini aman dan kondusif, maka pihaknya telah menerjunkan Anggotanya untuk melakukan Pengawalan baik dari Polsek Pabedilan maupun dari Satlantas Polresta Cirebon, dan ini adalah aksi nyata serta kepedulian Polri dalam pengelolaan Kamtibmas serta pelayanan terhadap masyarakat dalam hal ini para karyawan pabrik sepatu PT Long Rich Indonesia yang tergabung dalam Serikat Pekerja, semoga apa yang telah dilakukan oleh Anggota Polri ini merupakan kewajiban dan bentuk pelayanan prima demi keselamatan dan Kondusifitas bersama.